



令和7年9月30日発行

9月6日に行われた運動会ごっこでは、たくさんのご参加ありがとうございました。当日は天候に恵まれ、子どもたちの頑張る姿をお見せすることができたのではないかと思います。

保育の日々では、天候が不安定なこともありましたが、戸外に出れる日は戸外活動を行い秋の季節を感じ事ができました、10月にも複数の行事が予定されていますので、体調管理に留意しご参加ください。

## 10月の予定

6日（月）十五夜お楽しみ会

7日（金）避難訓練

15日（水）内科検診

17日（金）秋のミニ遠足

23日（木）交通安全教室

※ 身体測定 第2週

\* 避難訓練の日にちを変更

しています。

### 内科検診

15日（12時30分～）は嘱託医のくさのこどもクリニック、草野医師による今年度2回目の検診があります。草野医師にお聞きしたいことがありますたら、担任までお知らせ下さい。検診の結果はお迎え時にお知らせいたします。



### 秋のミニ遠足のお知らせ

こどもたちと保育士がジャンボタクシーに乗って東川町の「共生プラザそらいろ」に遊びに行きます。

日付：10月17日（金）  
8時45分までに登園  
してください。

場所：東川町共生プラザそらいろ  
東川町東町2丁目12番10号

### 個別懇談

4月から約半年が経過し、子ども達は毎日元気に園生活を送っています。先日の運動会ごっこでは、保護者の方と活動に嬉しそうに参加する姿が見られました。行事以外にも、これまでのお子さんの園での様子やご家庭での状況、今後の取り組みなどについて話し合いをご希望の場合は、事前に日程調整を行いますので、保育士までお知らせください。  
うさぎ組は卒園までの取り組みを等の懇談を行ないます。

# (R7 年度) 「運動会ごっこ」アンケート集計

	在籍	参加	回収	未記入	未回収
全世帯数	10世帯	10世帯			
うさぎ組	6名	6名	6	0	0
りす組	4名	4名	4		

	設問	回答欄		
1	・会場について (永山あかしや公園)	10	このまま(公園)で良い	
		0	その他(例:園内ホール・体育館など)	
2	・日程について (今年は9月6日 土曜日) (子ども達が翌日にゆっくりと 体を休めることができるように 土曜日に開催しました)。	10	9月の運動会ごっこで良い (良いと思われる点) ・日曜日にやる場合は月曜日休みでもいいと思 います。 ・涼しいから ・そこまで暑くなくて調度よかったです。 ・あつすぎず丁度良い ・8月より暑すぎず、土曜日の方が翌日もゆっ くり休めるところも良かったです。父母も休み を取りやすいのも。 ・今年は暑かったですが、気候的には丁度良い と思います。 ・ちょうど暑かったですが、9月は涼しくなり やすいためいいと思います。 ・暑すぎず寒すぎずな気温だから。	
			その他(例:平日・日曜・春の運動会ごっこ等)	
3	・開催時間について (今年は10時～ 11時10分終了)	開始時間		早い
			10	ちょうど良い
				遅い
		終了時間		早い
			9	ちょうど良い
				遅い
4	・プログラム 競技数について			少ない
		10	ちょうど良い	
				多い

5	<p>・競技内容について (種目は親子一緒に楽しめる 競技にしています。)</p>	10	<p><b>このままで良い（良いと思われる点）</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・親も子供も楽しめてとてもよかったです。</li> <li>・一緒に楽しめて子供も嬉しそうでした。</li> <li>・親子でたくさん触れ合える方が子どもたちが喜ぶと思うので。</li> <li>・一緒に運動会を楽しめるのは今だけの特別な時間だと思います。</li> <li>・大玉転がし、玉入れ、かけっこが運動会を感じられる。</li> </ul>
			<p><b>子ども達だけの競技が良い（良いと思われる点）</b></p>
			<p><b>その他</b></p>

【運動会ごっこに関して、お気づきの点・改善点などありましたら、ご自由にお書き下さい。】

- ・とても楽しく子供のがんばるすがたが見られました。ありがとうございます。(^\_^)
- ・先生方、楽しい競技をたくさん考え準備してくださりありがとうございました！

最初はだっこでしたが、お友達や先生方が声をかけてくれて、やる気を出せた娘でした。今年もまた成長を感じました。最後の運動会すごく楽しい思い出になりました。バナナくんたいそう、親子でお家でおどっています。

- ・毎年、みんなで応援し合いながら、温かい雰囲気の中での運動会がとても好きで「今年で最後かあ」と思うと寂しさもありますが、自分から走っていく姿に去年よりも成長を感じて嬉しかったです。親子でたくさん楽しみました。練習から準備、片付けなど色々ありがとうございました。
- ・今年も楽しく参加できました！ありがとうございました。
- ・運動会ごっこありがとうございました。去年のかけっこはかなり嫌がっていましたが、今年は笑顔で走っていて感動しました。お家でも「よーいどん！」と言って走っていて本人も楽しかったみたいです。競技で使用した果物の帽子がとてもかわいかったです♡

\*アンケートにご協力を頂き大変ありがとうございました。

いただいたご意見を参考に、来年度の運動会も楽しい行事になるようして参りたいと思います。

